
十年，嵌入式系统联谊会
感恩有你

何小庆

2018年11月24日



2008年10月嵌入式系统联谊会
（北京）宣言

2008年10月10日，在北航出版社召开了联谊会
成立筹备会议。

出席人：许居衍、王越、谭军、邵贝贝、何小
庆、魏洪兴、马广云、马忠梅、何立民等人



起点-2009年的四次主题讨论会

• 2009年03月 - 嵌入式系统的集成电路产业

• 2009年06月 - 嵌入式软件产业与软件集成

• 2009年09月 - 嵌入式系统的产业模式思考

• 2009年12月 - 嵌入式系统的学科建设



2008-2018年的23次主题讨论会



合作媒体宣传和报道



历年会议的照片集锦



历年会议的照片集锦



媒体贺词
• 联谊会给我们留下这样的印象：立意高标，
形式灵活。氛围自由，组织严密。面向精英，
启迪大众 -与非网

• 这十年，随着安卓在嵌入式领域的不断扩展，
让我们真正理解开放的态度才能赢得一切，
嵌入式系统联谊会正是将开放合作共赢的态
度贯彻始终。 -电子工程世界

• “嵌入式系统联谊会”已经成为引领中国嵌
入式技术发展和高校教育学科建设的重要推
动力量。 -电子技术应用



许居衍院士寄语
• 联谊会清新如水、醉心学术与技术探讨，在这种情
况下，还能不断扩大“自愿者”队伍、不断漫延影
响，实属难得。其中原因我以为有两点：一是你和
立民等人的契而不舍的投入，二是你们抓住了发展
重点、与时俱进。

• RISC-V最适合用于IoT之类的“看不见的计算”，
而在其形成生态发展中，联谊会可以发挥促进作用。
我想联谊会在下一个十年里，除在学术与技术上培
养影响年轻人外，是否还能从研讨嵌入式技术热点
中，逐渐扩展到能影响官员和企业家层面上来，促
进我国向“泛在计算”、“泛在智能”渐进发展，
扩大联谊会的影响，为社会经济进步做出新的贡献。



感谢

• 北京航空航天大学出版社嵌入式分社副
社长- 胡晓柏“胡编”和他的团队

• 太原理工大学教授、晓明实验室创始人-
常晓明老师和他的学生们

• 感谢所有参加和支持联谊会活动朋友们！



联谊会微信群
-加工作组成员后入群

注明: 11月24日联谊会，姓名+单位


